

密告ヲ持ケ不穩ノ言動アリクレニ付二月二十一日所轄大崎  
署ニ於テ拘留十日ニ処シ引續キ取調中ナリ  
右及申(通)報候也

多井電球の兄弟姉妹たち!!

十九日全従業員大会を開き代表を決めて若川、カ川の二君を後職させろと直ちに  
告げてデモで工場主のトコロへ押しかけた。

兄弟姉妹たちの元気が氣勢にまつありフルエ上った工場主は「皆人々の利益のため  
に働くカ川、若川二人を後職させたら止めよう皆をゴマ化さうと権威をいかう」とコケオ  
ドミにオレ達の要求を断りやがった。兄弟姉妹「コシナ具エスイク手に乗るオトナシノなつたま  
らぬか。

工場主は仕事おたくこそ景気おと云ふううらしてあるが皆人々のソコだぞ。その怪癖に古くはウレ  
はして新らしい種類の奴を使ふんだ」とはあしこめたぞ。

兄弟姉妹「此二人の首切りはあきらめして二人おやり首切り切やぬえのだ。ドシノ、後職の足元を  
見た上ごうご切りをやる人員整理をしての上オレ達。仕事の分量を今迄よりもうント多くして二  
クコキ使はうつこコンタンなんぞぞー。

兄弟姉妹たち「ミシナ仕事をやめて帰る人だ。職場大会をまぐ用つて俺達の利益を守  
つてオヤゲといこまをり戦つてくれば代表をエラントストライキ従業員会を振り左の要求を決議  
し従業員をひきおきの不平不満足オヤゲに叩きつける。ミシナカタマツテ斗へ!

★若川、カ川の兄弟の戦いを即行再演...